

BOLETÍN No. 533 ->>



Da Bienvenida rector de la UAA a comisión acreditadora de CACECA para los programas de Administración y Contaduría.

Cuando existe disposición de las autoridades universitarias para los procesos de evaluación, se logra la mejora continua: MHOZ

La Educación en México debe someterse a evaluaciones constantes para poder lograr un proceso de mejora continua y elevar la calidad a los niveles que exige un mundo más competitivo, comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, al dar la bienvenida a la Comisión Evaluadora de Consejo de Acreditación en la Enseñanza de la Contaduría y Administración (CACECA), que se encuentra en la UAA para revisar los avances en 5 carreras.

El Rector apuntó que dentro de la Institución que preside, se tiene el compromiso de optimizar de manera permanente sus programas educativos para ofrecer a los jóvenes una oferta pertinente y competitiva, que les permita estar a la altura de los mejores profesionistas a nivel mundial; por ello es indispensable que organismos externos realicen estas evaluaciones y con total transparencia y objetividad puedan dar sus observaciones para llevar a cabo los cambios necesarios en diferentes áreas.

Ante el equipo de la comisión evaluadora de CACECA mencionó que se tomarán en cuenta todas las observaciones que se realicen en pos de esta calidad educativa y ofreció todo el apoyo de la comunidad académica para realizar esta evaluación de seguimiento para la reacreditación de las carreras de Administración de Empresas, Relaciones Industriales, Finanzas, Mercadotecnia y Contaduría Pública que forman parte del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

Por su parte el coordinador del Comité Evaluador de CACECA, Mario Humberto Olmos Zárate, de la Universidad de Guanajuato; expresó que el logro de la calidad educativa y la mejora de programas académicos es posible solamente con la voluntad de la comunidad universitaria y sus autoridades; expresó que en la UAA ha encontrado una gran disposición a cumplir las observaciones y es evidente una mejora en sus procesos educativos.

Comentó que la evaluación se realiza entre pares académicos, lo cual sirve también para implementar en todo el país procesos innovadores y estrategias que se están llevando a cabo en algunas Instituciones de Educación Superior del país, promoviendo mejores estándares de calidad a nivel nacional.

Durante la reunión inicial, los integrantes del equipo evaluador señalaron también que por sus primeras impresiones, en la UAA existe un consenso y una disposición total del personal académico y administrativo para lograr esta mejora continua.

Finalmente la Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna expresó que dentro de la Institución se tiene un respaldo esencial del rector, Mario Andrade, para que todos los programas académicos puedan lograr la excelencia en calidad educativa.